PETER-HENLEIN-REALSCHULE

Staatliche Realschule Nürnberg I



Die Chorklasse an der Peter-Henlein-Realschule

Auch zum kommenden Schuljahr soll es an der Peter-Henlein Realschule wieder eine Chorklasse geben. Der Spaß am Singen und Musizieren in der Klassengemeinschaft steht dabei im Vordergrund.

Was ist eine Chorklasse?

Eine Chorklasse unterscheidet sich nur im Musikunterricht von einer "normalen" 5. Klasse. Alle anderen Fächer werden normal unterrichtet.

Die Chorklasse hat in der 5. und 6. Jahrgangsstufe eine zusätzliche Stunde Musik (d.h. drei Stunden wöchentlich). Sämtliche Inhalte des Lehrplans werden behandelt, so dass alle Voraussetzungen für die folgenden Jahrgangsstufen geschaffen werden.



Die Chorklasse umfasst die 5. und 6. Jahrgangsstufe, anschließend wählen die Schüler ganz normal ihre Wahlpflichtfächergruppe.

Was ist das Besondere an einer Chorklasse?

Im Vordergrund des Musikunterrichts einer Chorklasse steht das Singen und der Umgang mit der eigenen Stimme. Durch den Spaß am Singen in großen und kleinen Gruppen, durch Auftritte und Gemeinschaftserlebnisse wird der Zusammenhalt in der Klasse gestärkt.

Zusätzlich zu den musikalischen Fähigkeiten gewinnen die Schüler Selbstvertrauen, lernen deutlich zu artikulieren und vorzutragen. Sie erwerben wichtige soziale Kompetenzen wie Teamfähigkeit, Kritikfähigkeit, Ausdauer und Selbstständigkeit, die ihnen auch in anderen Fächern zugute kommen.

Welche Schüler können sich für die Chorklasse anmelden?

Geeignet für die Chorklasse ist jedes Kind, da keine musikalischen Vorkenntnisse nötig sind. Besondere Kosten fallen nicht an, Spaß am Singen sollte jedoch vorhanden sein.

Bitte geben Sie bei Interesse bei der Anmeldung Ihres Kindes an der Peter-Henlein-Realschule die Wahlmöglichkeit Chorklasse an.